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2022年 07月 01日号 No676 

 

 

 

 

 
 
 

 

会長 小池潔のあれこれコラム 
 

「美しく 素敵な花を目指して、大田市場３店目」 

花の仕事を続けて５０年になった。50 年間で一度も花の仕事を辞めたいと思った

ことはなかったです。ここまでこの仕事ができたのは、たくさんのお客さんを持つこ

とが出来たからです。 

店に買いに来てくれるお客さん、多磨霊園の沢山の石屋さん、葬儀の仕事を頂ただ

いた会社も十件ほどあった。自分の仕事でお客さんに喜んでもらいたい、そのために

たくさん市場に花や植物を仕入れに行きました。 

 

 そして３９歳でもっとたくさんの奇麗な花を買ってお客さんへ売りたいと思いで

仲卸業を始めた。いつもお客さんを驚かす仕事がしたいという思いで今日まで頑張っ

てきました。 

 

昨日、大田市場で新しく３軒目のフローレ２１のブースがオープンしました。その

ブースは震えるぐらいの素敵な植物がお客さんを酔わせるぐらい飾ってあります。 

大田市場へ仕入れに来た花屋さんすべてに見ていただきたい。 
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 この１年、フローレ２１の仲卸５店舗はお客さんの店づくりに参考になる、花をよ

り奇麗に見せる飾り方をしています。花屋さんも同じでお客さんを中に引き付けるデ

ィスプレーをするようになりました。 

大田市場の３号店にも、たくさんのお客さんに見に来て欲しい。 

 

私たちは大田市場に３店舗、世田谷、葛西、板橋にそれぞれ 1 店舗の計６店舗の営

業をしています。 

それぞれがお客さんに喜ばれる仲卸を目指してほしい。 

花を売るだけでなく、美しい花や素敵な植物をたくさん見せていきたいです。 
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お世話になります。 

徐々にコロナが落ち着いてきたのでしょうか？ 

コロナがある中での過ごし方みたいなものに慣れてきて段々と行動も出来るよう

になってきましたね。 

 

そんな中早速ではありますが、先日産地巡りに、北海道『北石狩農協』に行っ

てまいりました。 

3年前にも行ったことのある当別。今回、3 年ぶり 2 度目前回同様『カラー』『デ

ルフィ』『カスミ』等々見せて頂きました。 

 

当別では、約 84 名の切り花を作っている方がいらっしゃいます。1 人の方が複数

の品目を作っておられ、例えば、『カスミ』と『ユリ』とか『デルフィ』と『木苺』

など掛け持ちしているのが殆どだそうです。 

 

各部会の集まりでも、その都度その品目で集まるそうです。 

 

最初に見せて頂いたのがカスミ部会長庵

さんの畑。 

 

オリエンタルユリ  

当別で主力となるユリが『シベリア』 

 

今期まだ出荷が始まっていないのですが

大田市場の中でも新潟県よりも評価が高

く、しっかりとしたものが作られていま

す。 

 

7 月のお盆頃には出回ると思います。 

 

 

 

農協の方に「ユリは何をと聞いても」『シベリア』。こちらの方は？『シベリア』 

何でこんなにというくらい『シベリア』でした。 
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そしてもう一つが部会長の『カスミソ

ウ』 

当別のカスミは、ボリュームもあり、大

田店では、夏のカスミの主力産地福島以

外で、皆様に納品させて頂いております。 

 

当別のカスミの品種は 

『ベールスター』1 本！ 

 

ユリはシベリア以外も有るのですがほ

ぼ『シベリア』1 本！ 

 

 

なんで『ベールスター』何ですか？と聞いても 『何でって…。作りやすいから』 

新規就農者に対しても最初は、カスミからだそうです。 

 

ユリは、『シベリア』を何棟か作ってもらえれば、あとは、生産者が好きな他の品種

を発注し栽培が出来るそうです。 

 

まだ、植えていないユリの球根を見せて頂きました。 

 

『ヤスミン』赤に縁白の品種だそうです。 

昔の『コブラ』に近いかもしれません。 

 

庵さん、球根を買った段階から大きいの

で、『うまく育つかなぁ』とこれから育て

る挑戦というか期待感がすごく伝わり印

象的でした。 

 

庵さんは品目掛け持ちというように色々

と掛け持ちしながら生産されています。 

 

 

 

最初に８４名とお伝えいたしましたが何とそのうち『４４名！』『半分！』 

当別の主力『木苺ベビーハンズ』やられています。 
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次に見せて頂いたのがカラーの部会長大

江さんのハウス。 

 

６月の中旬に行った時にはまだこの位の

長さでした。 

 

ウエディングマーチ系が無い時期に大田

店は、その代わりとして沢山扱っています。 

 

葉っぱが大きければ大きいだけ長さ花の

大きさも出るそうです。 

 

まだ、植えていない球根も有り９月の婚礼

シーズンにいっぱい出す予定だそうです。 

 

ちなみに大江さんは、ユリを掛け持ちで作られ

ています。もちろん品種は『シベリア』です 

 

カラーのこの湾曲のラインがとてもきれいで

何とも言えないのが好きです。 

 

３年前にも同じことを書いている気がします

(笑) 

 

 

 

 

 

 

 

そして最後はデルフィニューム 

 

ここ数年でジャイアントデルフィも新しい

品種が出てきています。 

今回行った時はまだ、出始めで出荷自体が

少なかったのですが、一般的に有名『オー
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ロラブルー』よりも濃い青の『アズールブルー』綺麗な紫が特徴的な『ダークエンジ

ェル』脱『オーロラ』なのでしょうか品種も色々出てきました。 

 

当別でも『アズールブルー』は、作付け自体は有るのですが、今回は、会うことが出

来ませんでした。でもここ最近出荷量も増え、出そろってきた感じです。  

今や当別位しか作っていない栄養系の『ボウルクリイド』 『フォルカフレーデン』

も出てきました。 

今時期なのでぜひご利用ください。 

 

最後は『ベビーハンズ』 

 

行った時はまだ膝丈くらいでした。 

そしてこの時ゲリラ豪なみの雨が…。 

雨に打たれながら撮った１枚です。 

 

そろそろ出荷始まります。 

 

ベビーハンズもよろしくお願いいたします。 

 

大田店 鎌田 

 

 
 

 

 

 

今回からホットニュース担当に加わった小池です。よろしくお願い致します。 

梅雨真っ只中ということで雨の日でも室内で楽しめる施

設をと思ったのですが、梅雨明けちゃいましたね。 

 

そして連日の猛暑で今行くのはあまりおすすめできませ

んが、当初の予定通りグリーンハウスを紹介します。 

 

グリーンハウスは県立相模原公園内にある東南アジアの

樹林をイメージした温室で、入場料はなんと 100 円です。

助かります。 
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こちらのイチオシと思われる植物には「ゆるキャラ」が作られているので、今回はそ

のモチーフになった植物を中心に紹介したいと思います。 

 

まずはこちら、コスタス・バルバタス。 

 

葉が茎にらせん状につくことから「スパ

イラルジンジャー」としても知られてい

る赤い花序を持つ多年生植物です。 

 

原産地のコスタリカではハチドリによっ

て受粉されるらしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゆるキャラはバルバちゃん。ゆるいです。 

 

 

 

次はタッカ・シャントリエリ。 

 

奇妙な花姿で「バットフラワー」「デビル

フラワー」などとも呼ばれます。 

花言葉は「邪悪」。 
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ネガティブな花言葉の中でも 1、2 位を争いそうな不吉な花ですが、このキャラクタ

ーはなんともファニーで安心です。 

 

続きまして、小笠原の固有種であるマルハチです。 

 

茎の表面にある葉柄痕が「丸に逆さの八の字」を

書いたように見えることからマルハチと命名さ

れたとのことです。 

 

そのまんまで覚えやすいです。 

 

 

 

 

 

 

 

その反動か、ゆるキャラはごちゃつき気味のような気がし

ます。 

 

 

4 つ目は旅人の木。 

コバルトブルーの種子が人気ですね。 

関東で夢の島植物園以外で見ることが出来るの

は珍しいと思います。 

 

花言葉は「何物も恐れぬ精神」「緑いっぱいのト

ロピカル気分」。 

 

 

 

 

 

 

 

上記のタッカに少し分けてあげてほしいぐらいの陽気さです。

キャラクターも「旅に出るぞ」感が出ててやる気を感じます。 
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最後は観葉植物や花材としてもおなじみの

オオタニワタリです。 

 

日本南部から台湾が原産で、台湾では食べ

る習慣があり野菜として売られているらし

いです。         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゆるキャラは「大谷さん」。 

急に人間です。 

さらに野球は苦手との説明書きがありました。 

バットとグローブはなんなのか？ 大谷選手がモデルなのか？色々謎です。 

 

本当はあと 2 人ほどゆるキャラがいたらしいのですが、撮り忘れたようなのでまた機

会があればご紹介します。 

 

こちらの温室には他にも珍しいサボテンや多肉植物を集めた「カクタスガーデン」や、

大型スクリーンで動植物の映像が楽しめる「グリーンシアター」があったりと充実し

ています。    カクタスガーデンの一部↓ 
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温室以外にもフランス式庭園や花菖蒲園、季節の花々など見ごたえがあり、さすが県

立だけあって管理が行き届いてます。   

特にフランス式庭園は延長 350 メートル、幅 60 メートルあり国内でも有数の規模

の庭園とのことです。 

 

 

さらに隣接の麻溝公園にはふれあい動物広場

という小規模の動物園や、展望タワーのよう

なものがあったりと意外とスポットが盛り沢

山です。 

 

暑さが和らいだタイミングで訪れてみてはい

かがでしょうか。 

 

フランス式庭園→ 

 

では、世田谷 小池                                                                                                                                 

 

 

 

 
７月には五節句の一つである七夕の季節ですね 七夕（しちせき）です 

夜空に輝く星 花の品種名にも星の名前が色々ありますが、七夕の物語は夏の大三角

形 彦星のアルタイルと織姫のベガの切ない恋の物語です 

 

花がつきものの五節句ですが、七夕は竹です 

各地で七夕祭りが行われる文化  

七夕に使われる笹やお飾りについて書いてみました 

 

笹竹が天に向かって真っすぐ伸びる力強さ生命力を

感じて風にそよぐ笹の擦れる音が神を招くとされ精

霊や神様が宿る依代と考えられていました 

 

写真は 1昨年前の銀座 七夕祭りより 
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天へと伸びる竹 神様からの目印となり 短冊に思いを寄せ星に願いをよせている

のですね 

 

仙台の七夕には七つ道具という飾りがあります 

・紙衣・・・災難の魔除け・身代わり 

・吹き流し・・・裁芸の上達を願う 

・千羽鶴・・・家内安全 健康長寿を祈願 

・巾着・・・商売繫盛 

・投げアミ・・・大漁豊作を祈願 

・くずかご・・・清潔と倹約の心を育てる 

・短冊・・・学問や書道の上達を祈願 

 

人々の幸せを考えてくらしていたのがよくわか

りますね 

 

 

写真は銀座の銭湯 金春湯さん 季節の飾りつけでいつも楽しませてくれます 

 

短冊の色の意味 

七夕には色とりどりの短冊が飾られますね 

陰陽五行説からもとづいていて黒（紫）赤 白 黄 青（緑）の 5 色が使われます 

紫（黒）の短冊 学業に関する願い事 

赤の短冊  両親や先祖に感謝する事 

白い短冊  規則や義務を守る達成の願い事 

黄色い短冊  人間関係に関視る願い事 

青（緑）の短冊 成長に関する願い事 

 

ピンクが無いのが昔の感じですね 

 

ゴールデンウィーク前には筍の姿だった孟宗竹

も瞬く間にのびていました  

竹は空気中の二酸化炭素(CO2)を吸収して酸素

を生み出しています 
 

成長率の高い植物で伐採後も再度植え替える必

要もない為 サステナブルな素材としてあらゆ

る素材で注目さています 

写真は６月初旬の高弘園芸さん 
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桜の木の下に茂る真竹 

孟宗竹より細い種類の竹で 

主に 1.2Ｍ～1.5Ｍ笹竹の注文に使われま

す 

 

竹の開花は６０年～１２０年と言われてい

てイネ科の花が咲くと竹林が一気に衰退す

るという話を聞きました  

 

不思議な植物ですね 

 

花が咲いて来年は出来ないなんて話になら

ないといいのですね 

 

 

葛西店では２メーター以上の笹竹を一本から承ります 

笹竹は余ってしまっても使用がないですよね 

少ししか要らない人も沢山使いたい人もご注文お待ちしております 

 

七夕には魔を払い疫病を払うという現

代のコロナ禍にマッチした役割の行事 

 

夏の訪れを感じる七夕の夜に七夕飾り

を短冊で彩を添え星に願いを捧げてみ

るのもいいですね 

 

葛西店 石村 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

https://www.flore21.com/
http://www.facebook.com/flore21com
https://www.facebook.com/flore21jp/

